

EICMA 2017: Yamaha Tracer 900 noch tourentauglicher

Yamaha verbessert zum Modelljahr 2018 nicht nur Komfort und Geometrie der Tracer 900, sondern stellt ihr auf der EICMA in Mailand (-12.11.2017) noch eine GT zur Seite. Die neue Variante verfügt serienmäßig über 22 Liter fassende Halbschalenkoffer in Fahrzeugfarbe, einen Tempomat, Quickshifter, Heizgriffe, eine komplett einstellbare goldene Upside-down-Gabel und ein voll farbiges TFT-Cockpit.

Die GT wird ab Juni nächsten Jahres lieferbar sein. Bereits im März kommt das Upgrade der Tracer 900. Es beinhaltet unter anderem eine überarbeitete Verkleidung mit besserem Windschutz, einen höhenverstellbaren Fahrersitz und eine neue Aluminiumschwinge mit anders abgestimmten Federbein. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Yamaha Tracer 900 GT.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha Tracer 900 GT.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha Tracer 900 GT.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha Tracer 900 GT.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha Tracer 900 GT.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha Tracer 900 GT.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha Tracer 900 GT.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha Tracer 900 GT.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha Tracer 900 GT.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha Tracer 900 GT.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha Tracer 900 GT.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha Tracer 900 GT.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha Tracer 900.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha Tracer 900.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha Tracer 900.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha
